

## EDITORIAL

Las letras que a continuación enseñamos son la expresión viva del espíritu inquieto, de aquellos que han decidido trasegar el camino hacia la construcción de conocimiento, armados de disciplina y vocación de servicio hacia la comunidad académica.

La UNIVERSIDAD SANTO TOMÁS SECCIONAL TUNJA se complace en presentar los resultados de producción científica desarrollados por nuestros estudiantes dentro de nuestro proyecto académico-institucional, la revista ITER AD VERITATEM, refleja los aportes académicos que articulan las tres dimensiones que nos identifican, la enseñanza-aprendizaje, la investigación y la proyección social, en un modelo que se apoya en el contraste permanentemente con la realidad (institucional, jurisprudencial, teórica, conceptual, normativa, sectorial, social y política) y que se orienta a resolver problemas de actualidad.

En esta ocasión ITER AD VERITATEM Número 5-6, presenta valiosos artículos en los siguientes campos: Derecho Administrativo, Derecho Internacional, Derecho Tributario, Derecho Constitucional y Derecho Penal; con el profundo interés de generar impacto social en la colectividad académica y en la sociedad, logrando así transmitir los resultados intelectuales, contribuyendo en la realización de la Misión Institucional y construyendo este espacio intelectual con el ánimo de fortalecer la formación integral y humanista que nos caracteriza, en búsqueda de estos objetivos invitamos a la participación en la próxima edición de nuestra revista.

Es necesario exaltar el noble compromiso de la Universidad Santo Tomás, Seccional Tunja, La Facultad de Derecho, el Centro de Investigaciones Jurídicas y Socio-Jurídicas, docentes y estudiantes que día a día aúnan esfuerzos, en el apasionante campo de la investigación académica, con un doble y firme propósito, en primer lugar con una expectativa meramente formal, la cual materializamos con nuestro compromiso por indexar esta publicación, a la vez, que tenemos un segundo propósito más activo y profundo, el cual es, construir un espacio de debate, crítica y proposición que contribuya al cambio y progreso social.

En este espacio damos una profunda y afectuosa felicitación a todos aquellos que con su esfuerzo investigativo y profesional han encendido la llama que impulsa la construcción de conocimiento.

**Diego Mauricio Higuera Jiménez**  
Editor